

ORDINATION DES ACOLYTES.

Les Samedis des Quatre-Temps, les Acolytes sont ordonnés après la quatrième leçon ;—si l'Ordination se fait le Samedi avant le Dimanche de la Passion, le Samedi saint, ou, par dispense du Saint-Siège, un jour autre que ceux déterminés par les canons, ils le sont immédiatement après les Exorcistes.—On prépare pour cette Ordination un chandelier avec un cierge éteint, et une burette vide.

Archidiaconus. Accedant qui | L'Archidiacre. Que ceux qui
ordinandi sunt ad officium Acoly- | doivent être promus à l'office d'A-
torum. | colytes s'approchent.

Si l'appel nominal n'a pas été déjà fait, le Secrétaire du Prélat le fait ici ; ceux qui doivent être ordonnés Acolytes s'étant mis ensuite à genoux dans le même ordre que les Exorcistes, le Pontife assis, la mitre sur la tête, leur adresse la monition suivante :

SUSCEPTURI, filii charissimi . . . , etc , per misericordiam suam.

APPELÉS, mes chers enfants, à recevoir l'Ordre d'Acolytes, appréciez ce que vous recevez. C'est à l'Acolyte à porter le chandelier, à allumer le luminaire de l'église, et à présenter l'eau et le vin pour l'Eucharistie. Etudiez-vous donc à exercer dignement ces fonctions, car vous ne pourriez plaire au Seigneur, si, portant dans vos mains le flambeau pour le service de Dieu, votre vie n'offrait que des ténèbres et des exemples funestes. Souvenez-vous que la Vérité a dit : *Que votre lumière luise devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux ;* et que le grand Apôtre a dit : *Brillez au milieu d'une nation perverse et corrompue, comme des astres dans le monde, portant en vous la parole de vie. Que vos reins soient donc toujours ceints, et vos lampes toujours ardentes dans vos mains, afin que vous soyez des enfants de lumière. Renoncez aux œuvres de ténèbres, et revêtez-vous des armes de lumière, car vous étiez autrefois ténèbres, mais maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur ; conduisez-vous donc comme des enfants de lumière.* Or, l'Apôtre indique lui-même quelle est cette lumière qu'il recommande si instamment, quand il ajoute : *Le fruit de lumière consiste en toute sorte de bonté, de justice et de vérité.* Soyez donc appliqués à pratiquer la justice, la bonté et la vérité, afin de vous éclairer vous-mêmes, d'éclairer les autres et l'Eglise de Dieu.